

「太田篤様へ感謝の言葉」

リジャル ホム・バハドウル (Hom Bahadur Rijal)

(元) (株)間組 三光寮, 新中村橋寮

(元) 芝浦工業大学

太田篤様が、今年の 2 月にお亡くなりになりましたことを心よりお悔やみ申し上げます。

天国へ旅立った太田様へ、私から感謝のメッセージを送りたいと思います。

私が留学生であった頃は、現在よりも外国人が部屋を借りることは難しい時代でした。

私の場合は、建設会社の間組の社員寮をご紹介頂き 2 年間そこで生活しました。まず家賃が割安だったのは、大変助かりました。そして寮には食堂もあり温かい手作りの食事もとることができ、共同浴場も広くて気持ち良かったです。寮の職員の方々には親切にして頂き、寮に住む社員の方々とも交流を持ってました。また、協会主催の交流イベントや会社見学も良い経験と楽しい思い出になりました。

留学生にとって、住居が充実して日々の生活が安定していると、安心して勉学に集中することができます。太田様が留学生支援企業推進協会の設立と継続にご尽力されたことで、これまで数えきれないほどの留学生が幸せに日本で生活を学ぶことができたと思います。

太田様には心より感謝しています。本当に有難うございました。

リジャル ホム・バハドウル (Hom Bahadur Rijal)